

Les PLANETES dans les MAISONS: I - VII

La maison I ou Ascendant

(maison nocturne) de type ♃

JE

La maison VII ou Descendant

(maison diurne) de type ♁

NOUS

Pour être épanouie la personne devra partager ses talents, ses connaissances avec d'autres,
Son identité sera reconnue par un groupe auquel elle appartient et où elle exercera son autorité.
Tendance à faire tout en grand et à vouloir être vu. Confiance en soi.

4

La personnalité doit développer sa capacité d'assumer des responsabilités sociales ou religieuses. Elle a la capacité de s'épanouir grâce à son conjoint, ses associés, elle rencontre les autres avec confiance et attire à elle la sympathie. Les échanges permettent de prendre sa place dans la société.

L'image du père est très présente, la personne veut être pleinement responsable, elle donne l'apparence d'une certaine retenue, elle se contrôle.
Le tempérament peut être dur. Au positif on est patient, réfléchi, contemplatif.

♁

La personnalité a conscience de sa différence par rapport aux autres, procurant de la difficulté pour les rencontrer sur une base d'égalité. Il y a une certaine crainte et de la rigidité dans les échanges que l'on veut conforme à la loi. Il faut dépasser tout sentiment de hiérarchie. Chez une femme elle peut rechercher l'image du père chez son conjoint.

Uranus remet en question les limites imposées par Saturne.
La personne est insatisfaite, agitée, soumise à des événements inattendus. Elle peut aussi devenir un symbole réformateur.

♃

La personne n'est pas conformiste et se moque des conventions qui régissent les relations. Elle aime le changement, l'inattendu dans ses échanges pouvant être soumise à des ruptures brutales. L'insatisfaction face aux relations oblige à modifier son comportement.

La conscience n'est plus centrée sur le moi, elle s'ouvre à un niveau plus vaste. Si le thème est faible, le risque est grand de devenir confus et nébuleux. Si le thème est fort, la personne est très sensibilisée aux mouvements humanitaires

♃

La personne devra veiller à ne pas être dupée par les apparences car elle recherchera des relations ou des expériences tendant à dissoudre son ego par le partage d'idéaux sociaux ou spirituels. Elle est attirée par des échanges avec des personnes peu communes. (artistes, mystiques)

Le caractère est exigeant, la personne fait preuve d'une grande lucidité, elle ne s'embarrasse pas de futilité mais va à ce qui est essentiel.
La personnalité peut devenir un point focal de forces spirituelles ou politico-nationales. Danger d'attitude dictatoriale.

♁

La rencontre avec les autres se fait sur la base d'échanges d'idéaux et de grands principes. Elle n'est pas émotionnelle, et spontanée mais demande que les autres épousent la cause commune que l'on trouve valable et qui rassemble.
Danger d'attitude autoritaire ou paternaliste.